

Fecha: 10-12-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Dan inicio a la licitación del sistema de transporte público mayor del Gran Valparaíso: primera etapa contempla 240 buses eléctricos

Pág.: 8
 Cm2: 670,5

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Dan inicio a la licitación del sistema de transporte público mayor del Gran Valparaíso: primera etapa contempla 240 buses eléctricos



El ministro de Transportes explicó que la iniciativa incluye nuevas condiciones de operación, mayores exigencias hacia los operadores y un nuevo modelo de operación.

A la Contraloría General de la República ingresaron las bases para la renovación del sistema de transporte público en las cinco comunas del Gran Valparaíso.

Cabe hacer presente que esta conurbación de la Quinta Región está conformada por las comunas de Valparaíso, Viña del Mar, Concón, Quilpué y Villa Alemana.

Esta licitación consiste en la renovación de 600 buses, de los cuales 240 serán eléctricos, lo que ampliará el sistema de electromovilidad en la zona.

Así lo dio a conocer el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, quien señaló que "estamos contentos porque esto va respondiendo al requerimiento que nos hizo el Presidente Boric, que nos pidió cerrar la brecha de calidad entre Santiago y las regiones en materia de transporte público".

"Dicha iniciativa incluye nuevas condiciones de operación, mayores exigencias hacia los operadores y un nuevo modelo de operación, que permitirá dotar al sistema de transporte de mejores condiciones, poniendo el foco en la calidad del servicio que se provee tanto a los usuarios y usuarias, como también a las personas que

serán parte del sistema", agregó el jefe de la cartera de Transportes y Telecomunicaciones.

El secretario de Estado también precisó que esta renovación se realizará en tres etapas, cuyo primer paso corresponde a estos 600 nuevos buses.

"El primer tercio es de 600 buses. Son la respuesta a un proceso de licitación, cuyas bases ya fueron ingresadas la semana pasada a la Contraloría General de la República", añadió el ministro Juan

Carlos Muñoz.

De igual forma, el titular de la cartera de Transportes precisó que "esperamos licitar durante el año 2025 y los buses estarán a fines de 2026 y comienzo de 2027".

Finalmente indicó que se trabaja en modificaciones al sistema de recaudo, con lo que se dejará atrás el dinero en efectivo y se dará paso al pago como en el Transantiago, con la llegada de las tarjetas y los códigos QR.

PASO CLAVE
BASES DEL NUEVO SISTEMA DE TRANSPORTE DEL GRAN VALPARAÍSO INGRESAN A CONTRALORÍA

En una primera etapa, el MTT busca licitar alrededor de 600 buses diésel y eléctricos estándar RED, que mejorarán el servicio de transporte que reciben las personas.

Gobierno de Chile | CHILE AVANZA CONTIGO

PRIMERA LICITACIÓN ABARCA UN TERCIO DEL SISTEMA:

- Incorporación de 600 buses estándar RED, cerca de 250 de ellos eléctricos.
- Mejores frecuencias y extensión de horarios de operación.
- Pago electrónico.
- Implementación de nuevos servicios.
- Malla nocturna de recorridos.
- Mayores exigencias respecto a las condiciones laborales de los conductores y conductoras.
- Se espera que el Estado provea los terminales y la infraestructura de carga.

Gobierno de Chile | CHILE AVANZA CONTIGO